

El escándalo salta el charco

Escrito por morpheo81 - 24/06/2016 08:05

La 'guerra sucia' del ministerio del Interior contra los partidos y políticos independentistas catalanes no ha pasado desapercibida para parte de la prensa de internacional. En Reino Unido se han mostrado especialmente interesados en el escándalo, que contempla maniobras de Jorge Fernández Díaz junto al jefe de la Oficina Antifraude de Catalunya, Daniel de Alfonso. Entre otras actuaciones, estarían la fabricación de casos que implicasen al líder de ERC, Oriol Junqueras, o su propuesta de utilizar la Fiscalía para acelerar la publicación de una causa contra Convergència.

En cualquier otro país esto sería una tormenta que se llevaría por delante al ministro y al presidente del gobierno, aquí como dice Rajoy no pasará nada, que no hay nada anormal en las grabaciones...pero lo mejor es lo del ministro que ve el problema en que se hayan realizado esas supuestas grabaciones pero del contenido...mejor no hablar.

Tienen tan seguro que hagan lo que hagan tienen 7 millones de votos que ya les da igual todo, lo malo de todo esto, además de tener que sufrirlos en este país, es que damos una imagen internacional de aquí te espero, Marca PP que desgraciadamente se extiende a la Marca España.

http://www.eldiario.es/politica/repercusion-internacional-independentistas-Fernandez-Diaz_0_529847047.html

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Iarpeiro - 26/06/2016 00:25

La guerra sucia, de los partidos "moderados" que también empleo el de la cal viva, es decir las cloacas del estado al servicio del partido. Con noticias de esta índole va a ser difícil atenuar el sentimiento independentista.

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Iarpeiro - 07/07/2016 12:45

En el caso de que el PP encuentre los apoyos para formar gobierno, no creo que el señor Fdez Díaz, se encuentre entre los ministrables, pero seguro que le asignan un cómodo puesto, tipo embajada cómoda.

S2

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Juanmanuc - 07/07/2016 21:48

Creí que hablabais de Venezuela. con ese titulo le pega, pero no me habia fijado en que a lo que me refiero ya saltó el charco hace mucho tiempo, aunque lo sigue saltando ahora tambien casi diariamente.

Si hablais de la escuha al ministro por el tema de la secesion Catalana, a mi me preocupa que un ministro pueda ser escuchado tan facilmente por cualquiera, aparte de eso si yo estuviese en el pellejo del ministrtro tambien estaria preocupado por lo que pasa en Cataluña, ¿que es lo que dijo?, recordarmelo porque a lo mjob me equivoco y os referís a otra cosa, pero si es lo que creo a mi no solo no me parece grave, sino que es de aplaudir que se preocupe por evitar atentados contra la integridad de Espana, para es es el Ministro, lo que sería malo, seria una dejadez en sus funciones y que ni se preocupase del tema o dejase hacer al secesionismo a sus anchas, explicarme que es lo que esperais vosotros de un ministro del interior al respecto de ese tema, ¿quiza que les de carta blanca a los separatistas?, :S

Salu2.

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Iarpeiro - 08/07/2016 13:07

El Ministro Fdez. Díaz se ha puesto al mismo nivel que los dirigentes venezolanos, utilizando los recursos del estado para "eliminar" a sus enemigos políticos sin utilizar medios democráticos.

En cuanto a a la seguridad es absolutamente responsabilidad suya y que esa filtración salió de su entorno cercano, para mí es evidente.

Lo cual lleva pensar que no es muy apreciado y que "alguien" no comparte sus métodos.

Ya la lió con el tema Rato y ahora se ha vuelto a lucir.

s2

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Juanmanuc - 08/07/2016 13:35

Iarpeiro escribió:

El Ministro Fdez. Díaz se ha puesto al mismo nivel que los dirigentes venezolanos, utilizando los recursos del estado para "eliminar" a sus enemigos políticos sin utilizar medios democráticos.

En cuanto a a la seguridad es absolutamente responsabilidad suya y que esa filtración salió de su entorno cercano, para mí es evidente.

Lo cual lleva pensar que no es muy apreciado y que "alguien" no comparte sus métodos.

Ya la lió con el tema Rato y ahora se ha vuelto a lucir.

s2

Hombre ya de entrada esas comparaciones son odiosas, como casi todas, pero esa mas, porque no se puede comparar para nada al ministro con los dirigentes Venezolanos, es como tratar de comparar un huevo con una castaña, y mas en este caso cuando la castaña es pilonga y populista Venezolana.

Todavía no me lo habeis aclarado, me he debido perder algo por lo que decís del ministro, ¿que es lo que ha dicho o hecho que es antidemocrático para ir en contra del secesionismo Catalán?, hacerme el favor de informarme que últimamente estoy muy liado con nuevo proyecto que me tiene consunido el tiempo y no me permite estar al día del todo de la cuestión política.

Salu2.

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por tucapital.es - 08/07/2016 14:26

Aquí va la conversación:

- <http://www.publico.es/politica/fernandez-diaz-conspiro-jefe-oficina.html>

Salu2.

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por juanmanuc - 08/07/2016 15:05

Gracias Tucapi, Cuando hay partidos como ERC y demás que por medio de procedimientos antidemocráticos e ilegales buscar la secesión, lo normal es que un ministro procure por todos los medios investigarle, que hay de antidemocrático en ello sino todo lo contrario, que hay de ilegal en ellos sino todo lo contrario, la defensa de nuestra democracia y la unidad de España estan en juego, acaso el ministro ha dicho: vamos a tratar de "hacer que sean culpables" por todos los medios ilegales a estos partidos!!, eso si seria sedicioso y antidemocrático, pero lo que el ministro quiere es investigarlos para luego pillarlos con todas las de la ley si son culpables, normal, es que eso como mínimo es lo que hay que hacer, hay que investigarlos y no dejarles pasar la mas mínima a gente que quiere atentar contra nuestra unidad, pues excelente señor ministro.

Que nos digan donde está la conducta antidemocrática que no la veo, lo que si veo es usar la prensa para tratar de ganar votos de forma rastrea e injustificada y saarlo justo en fecha, y maxime cuando la grabación la tenían de mucho tiempo atrás, es que los radicales son así, acusan a los indiscriminadamente de falsedades cuando creen que les conviene, y encima van y siguen dando la matraca, tiran la piedra y esconden la mano a ver si por casualidad descalabra a alguien, y encima se creen que los demás son como ellos, de ahí que por ejemplo digan que ya no se habla de Venezuela, que era para ganar votos y quitarselos a podemos, menos mal que la mentira tiene las patas muy cortas y a las pruebas me remito, volvemos a lo de siempre, que piensa el ladrón que todos son de su condición y "por eso mienten falsean y corrompen porque ven que su partido se rompe" :P

Salu2.

Salu2.

=====

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Iarpeiro - 09/07/2016 00:08

http://politica.elpais.com/politica/2016/06/22/actualidad/1466580879_433345.html

No solo soy yo el que compara la actitud del ministro con Venezuela, un tal Albert Rivera opina igual.

Gobierno tras las elecciones del 26-J. Rivera lleva meses argumentando la necesidad de que haya un cambio de personas y políticas en La Moncloa que sirva de reflejo para el inicio de una nueva etapa. "Presidente Rajoy, ¿usted conocía que existe un ministro de Interior que construía pruebas para ir contra la oposición? ¿Sí o no?", se ha preguntado Rivera, en un desayuno informativo. "Es de extrema gravedad. Los resortes del poder son para garantizar libertades, no para pisotearlos. Esto no me parece propio de España. Me parece propio de Venezuela".

Además de los radicales de Podemos, había otros que también pedían la dimisión del ministro, aunque luego en la diputación permanente del congreso ...

s2

Re: El escándalo salta el charco

Escrito por Juanmanuc - 09/07/2016 03:18

Iarpeiro escribió:

http://politica.elpais.com/politica/2016/06/22/actualidad/1466580879_433345.html

No solo soy yo el que compara la actitud del ministro con Venezuela, un tal Albert Rivera opina igual.

Gobierno tras las elecciones del 26-J. Rivera lleva meses argumentando la necesidad de que haya un cambio de personas y políticas en La Moncloa que sirva de reflejo para el inicio de una nueva etapa. "Presidente Rajoy, ¿usted conocía que existe un ministro de Interior que construía pruebas para ir contra la oposición? ¿Sí o no?", se ha preguntado Rivera, en un desayuno informativo. "Es de extrema gravedad. Los resortes del poder son para garantizar libertades, no para pisotearlos. Esto no me parece propio de España. Me parece propio de Venezuela".

Además de los radicales de Podemos, había otros que también pedían la dimisión del ministro, aunque luego en la diputación permanente del congreso ...

s2

En los politicos hay una actividad normalizada y muy extendida, se trata de buscar y no de vez en cuando, pruebas contra los partidos y sus dirigentes que son opositores al de cada cual, esto se lleva haciendo desde que la politica es politica y forma parte no solo de la naturaleza de la politica en si misma sino de actividad constante de los gobiernos e incluso entre los gobiernos, lo sabemos todos, y es una evidencia ante la que no nos deberiamos escandalizar porque no es moralmente recriminable sobre todo si el opositor es buen merecedr de la investigación como es el caso al que nos referimos, y ya se trate de un ministro o no el que lo haga, además en este caso con mas razón por que antecedentes hay, y sino que se lo digan al Jordi Puyol por ejemplo.

En el caso de Rivera es que parece que se cree que ser de centro consiste en la esmerada tendencia por tratar de mantenerse a toda costa en el imposible, equilibrado, virtuoso, perfecto y ansiado centro Aristotélico de la política siempre a toda costa menos cuando se nos descentra que suele ser la mayoría de las veces, se contradice ejerciendo de vez en cuando de mojigata escandalizada y además usando la veleta a la que nos tiene acostumbrados con la que hasta ahora establece su desorientación política según le viene la ventolera, ahora demuestra que se la coge con papel de fumar en estas cuestiones mientras que en otras no le importa enfangarse saliendo de su ansiado y cada vez mas imposible centro para él, asi que últimamente cada vez que abre la boca es para perder cinco escaños y demos gracias porque además subiria el pan si Rivera tuviera mas escaños de los 35 que ahora conserva.

Salu2.

=====